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02 de Mavo-2025

Este día el Señor Alcalde Municipal a través de la Oficina Municipal de la Niñez y Adolescencia realizaron un bonito y
educaüvo recorrido por las instalaciones de la Municipalidad, donde los niños y niñas pudieron conocer cada una de las

funciones que se realizan. Seguidamente se movilizaron a la Base Aérea Armando Escalón donde también como mucho amor
les recibieron y les mostt?ron las diferent€s a€ronaves que se encuentran, terminando el recorrido en el Parque Central de
La Lima, donde les recibieron por parte de la Policía Municipal. Agradecemos a cada uno de los compañeros jefe de

Departamentos de !a municipalidad por recibir nuestros niños y niñas, así mismo a Ia Base Aérea Armando Escalon por
siempre apoyarnos en cada una de nuestras actividades gracias por hacer realidad esta bonita actividad para nuestros niños
y niñas.

t

m ffie\

I

rlllD

\
L

")
ffi \ ÚJ

\

(

\i

s.v.L.R

-

i

H
ú'#

'I

t¡

t.
Ia

vl

tr

^/
I
\

§

:r \

Ér!! sl

\7
)
I
)It

\

l,
a

mn
I ff.'"r*ffi

l-;
L.

-

/

MT

T?

|-i||-

¡-_,i

{

r.- \

i.

7

$

r
¿J__l

I

t
t7 t.

¿ ñt
I
r

F
t

r
t

H
t

ti

n'

L

t(InÜ
t§ t:

7

\-,
rl t

-!



07 de Mayo-2025

Este día se apersonaron técn¡cos del centro de estudio para e! desarrollo del Valle de Sula con el objetivo de socializar y
presentar lo que es el proyecto del desasolvamiento de 3.6 kilómetros del río Chamelecón, la intervención de Ios canales

Maya y Campin. En dicha reunión estuvo presente el Alcalde Municipal y diferentes jefes de departamentos quienes serán

los encargados de sociabilizar dicho proyecto a los diferentes codeles y personas que viven en las cercanías donde se estará

interviniendo. EI proyecto se va desarrollar a través del BlD, El cualya se encuenra en licitación lnternacional.
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Este día se realizaron las cal¡catas (pruebas de subsuelo) en la Posa de los Alcaldes, con el objetivo de evaluar la presencia

de humedad en la zona y así prevenir posibles hundimientos una vez que se aplique la losa de concreto hidráulico. Estas

pruebas fueron llevadas a cabo por el personal de Obras Públicas de la Municipalidad, en compañía del Alcalde Municípal

técn¡cos del FHIS y representantes de la empresa adludicada para e¡ecutar este tan esperado proyecto.
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Este día el señor Alcalde Municipal sostuvo una ¡mportante r€un¡ón en la ciudad de Tegucigalpa con el Secretario del lnstituto
de la Propiedad. El objetivo principal fue dar seguimiento a los trám¡tes de legalización de varias colon¡as de nuestro
municip¡o._Las comunidades beneficiadas en este proceso son:_Mi Bendic¡ón de D¡os, 21 de Jun¡o, Vida Me¡or 1, Col. Cánaán

y Loma Linda,_Seguimos trabajando con compromiso para garantizar la seguridad jurídica y el bienestar de todas las fam¡lias

de nuestro mun¡cipio.
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08 de Mavo 2025

Este día el Señor Alcalde Muníc¡pal realizó con mucho cariño la entrega de pasteles y refrescos a representantes de los

d¡ferentes Centros Básicos del municipio de La L¡ma, como parte de la celebración del Día de la Madre.
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09 de Mavo-2025

Este d¡a el Señor Alcalde Municipal fu€ participe en la celebracíon del Dia de las Madres en el lnstituto Patria, donde fueron

agasaladas las madres de los alumnos de dicho instituto.
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09 de MaYo-2025

Este día el Señor Alcalde Municipal Santos Laínez realizó con mucho entusiasmo la entrega de pasteles y refrescos en

d¡ferentes empacadoras de la empresa Chiquita, como un gesto de reconocimiento en conmemoración del Día de la Madre.
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09 de Mavo-2025

Este día la Diputada del Congreso Naciona! por el Partido LIBRE Linda Donaire realizó una generosa donación de 25 pasteles

al SeñorAlcalde Municipal como parte de Ia conmemoración del Día de la Madre, donde agradece profundamente este gesto

solidario que contribuiÉ a celebrar con alegría a muchas madres de nuestro querido municipio de La Lima.

f(

(
,ttL

4)

-l

,l

;t

r-\ I ,J

t

I
\

T F r._
ll---.d¡

r!lf

E

r ISJ

1



09 de Mayo-2025

Este día el Señor Alcalde Municipal realizó la entrega de pasteles y refrescos a representantes de los disüntos patronatos y
líderes de iglesias, como un gesto especial en conmemoración del Día de Ia Madre, Con esta acción reafirmamos nuestro
reconocimiento alvalioso papelque desempeñan nuestras madres en Ia comunidad, no solo en sus hogares, sino también
como guías y pilares en nuestras organizaciones.
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14 de Mavo-2025

Este dia se llevo a cabo la reunión con los integrantes del CODEM en presencia del Señor Alcalde Municipal, en la cual estuvo

el tng. Nelson quién actualmente está sacando un diplomado en Gestión de Riesgos como parte de su tesis el ha decidido

realizar un ampliamiento de Ia misma para poder dotar a la Lima con un sistema de monitoreo más moderno con el cual

vamos a monitorear el comport3m¡ento del Río Chamelecon con un sistema de 2 cámaras en el puente Juan A. Melgar Castro

donde se tendrá una señal en vivo en el centro de monitoreo que esta ubicado en la municipalidad de La [ima. Además se

quiere implementar una lámina de agua para tener una lectura de cuanto es el volumen de agua que va pasando por el

municipio. Con esto se busca fortalecer el sistema de alerta temprana y así tomar Ias acciones anticipatorias correctas para

emiür una alerta de evacuación o para emiür otro tipo de mensaje durante !a emergencia.
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14 de Mayo-2025

Por gestiones del Señor Alcalde Mun¡c¡pal que realizo ante el lnt. Ronald encargado del departamento de d¡str¡bución de la

Empresa Nacional de Energía Eléctrica (ENEE) que dirige el M¡nistro Erick Tejada SEN, este dla 5 cuadrillas realizaron la

instalación de lámparas LED en los sectores de: Sula Centro, Col. 23 de Septiembre, Col. lndependencia, Col.22 de Mayo.
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16 de Mayo-2025

Este dia se llevo un ambiente lleno de alegría y cariño en la celebración del Día de la Madre para todas las madres que

forman parte de la Municipalidad de La Lima. Esta emotiva actividad fue organizada por el Alcalde Municpal a través del

Departamento de la Mujer, dirigido por la Lic. Karla Ortega. Nuestras homenajeadas disfrutaron de un delicioso almuerzo
acompañadas de música en vivo, múlüples sorpresas y grandes premios. Fue un momento especial pare reconocer su

dedicación, esfuerzo y el papel invaluable que desempeñan en nuestra sociedad. Asi mimo que elAlcalde también ofreció
unas palabras llenas de graütud y admiración, felicitando a todas las madres en su día.
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16 de Mayo-2016

Este día el señor Alcalde Municipal se ap€Eono a la Feria de Emprendedores de la Colonia La Paz, donde compartíó con la

comunidad y reafirmó su compromiso con el desarrollo local, en el marco de la celebración del Día de la Madre.
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15 de Mavo-2025

Este dia se recibio el cargamento de las bolsas de cemento e! cual será uülizado para dar inicio a la construcción deltramo
en la margen derecha de la entrada de la Colonia Planeta, donde el alcalde municipal en acompañamiento de los señores

Wilson Martínez y Carlos Cardona, supervisando personalmente la entrega de los mater¡ales y asegurándose de que todo
esté listo para comenza¿ Dando inicio el 17 de mayo marcando un paso más hacia el desarrollo y mejora de nuestra

comunidad.
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Este dia el Señor Alcalde Municipal dio instrucciones al persona! de UMA para que realizarán la poda de dos árboles que
estaban afectando el tendido eléctrico en la colonia lndependencia.
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17 de Mavo-2025

Este día el Señor Alcalde Municipal a través del Departamento de la Mujer dirigido por la Licda. Karla Ortega se llevó a cabo

una hermosa celebración del Día de la Madre en el parque central. Donde contamos con Ia grata v¡s¡ta de los diputados del

Congreso Nacional por el partido LIBRE: Scherly Arriaga, Ramón Barrios, Dunia Giménez, Mario González, Linda Donaire.
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!Q {q Mayo-2025

Este día el Señor Alcalde Municipaljunto a la licenciada María Rivera Directora Municipal de Deportes concretaron las fechas
para la realización de este esperado torneo que ha dado !a vuelta por diferentes municipios y hoy nos ha llegado nuestro
turno limeños. Al mismo tiempo estos pasos son importantes para seguir destacando nuestros jóvenes deportistas y poder
brillar en este evento a las futuras estrellas del deporte. Nuestro obieüvo es claro: Qué los jévenes sean los protagonistas
y que e! deporte siga siendo una herramienta de transformación y esperanza en nuestras comunidades.
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22 de Mayo-2025

Este día el Señor Alcalde Municipal continúa cumpliendo su compromiso con el pueblo. Esta vez llevando a cabo el

manten¡miento de calles en las colonias Jerusalén y Guaymuras.
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26 de Mayo-2025

Gracias al impulso del Señor Alcalde Municipal, celebramos con alegría una jornada llena de arte, cultura y lectura

Estudiantes de diversas instituciones escolares como el lnsütuto Patr¡a, Guadalupano, Sheridan Bilingual School y Kings and

Queen disfrutaron de esta maravillosa experiencia. Contamos con el valioso apoyo de organizaciones como FHIA, SECAPPH,

¡Arte y Cultura para el Desarrollo de Hondurasl, la Biblioteca Municipal, así como la distinguida presencia de la Diputada

Linda Donaire como invitada especial. Tuvimos el honor de contar con la participación de escritores hondureños talentosos,
quienes compartieron su obra, inspiración y amor por la lectura con los asistentes. lUna verdadera fiesta del conocimiento!
Gracias a todos los que hicieron posible este evento que promueve la educación y la cultura en nuestra comunidad.
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25 de Mayo-2025
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26,27 v 28 deMavo-2025

En e! marco de la 34e Asamblea General de la AMHON, ¡unto a mis colegas como alcaldes de! departamento de Cortés,

tuvimos el honor de expresar nuestro agradecimiento a !a Presidenta de la República lris Xiomara Castro Sarmiento, por el

respaldo decidido que ha brindado al desarrollo de nuestros municipios. Programas como Caminos Productivos,
Construcción de infraestructura educativa y el aumento a las transferencias municipales, reflejan claramente su compromiso
con una verdadera descentralización, sin disünción política alguna. Hoy comunidades que por años estuvieron en el olvido
comienzan a ver avances concretos gracias a este modelo de Gobierno de! Socialismo Democrático: parques infantiles,
nuevas aulas, mejoras en UAPS, pavimentación de calles, ¡nterconex¡ones municipales, entre muchas otras obras que

dignifican a nuestro pueblo.

T

I
1

a/

n F

I
1

\I
*

I

J
{

-)/

T,J ,l

I¡.417-

;
a

)/e
I

U
]

F I
I

!

¡,.
I ,\

f,

$!

I>

d il
{ ) I

§
I

t?,

(

I

É

I
!

I itl

{

(.(



Este día el Señor Alcalde Municipa! entrego 40 canastas básicas de alimentos a las madres de la comunidad de Gracias a

Dios, sector#l. Como muestra de agradecimiento por el respaldo y cariño que siempre han demostrado durante su gestión.
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